

<あいさつ運動を頑張りました！>

9月2日～6日の1週間、児童会役員を中心にあいさつ運動を行いました。今回は、甲佐中学校の生徒（本校の卒業生）も一緒に実施しました。登校してきた子供たちの元気で明るい「おはようございます！」の音が響き渡って、清々しい朝を迎えることが出来ました。1週間早く登校して頑張ってくれた児童会役員（6年岩永さん、古閑さん、山下さん、5年山崎さん、和田さん）のみなさん、本当にありがとうございました。これからも龍野小のリーダーとして活躍をしてくれることを期待しています。



<令和6年度川編を実施しました！>

9月12日（木）全校児童で川編を行いました。龍野小学校の「山編・川編」は、本校独自の行事で、子供たちもとても楽しみにしています。竜野川の生き物調べや水質調査を低学年・中学年・高学年と時間をずらして行いました。御船保健所の吉川様のご指導を得ながら、楽しい調べ学習が出来ました。また、8名のボランティアの方々にもお世話になりました。お陰様で、安全な環境の中で活動が出来ました。

<低学年：低学年は、網や水中メガネなどを持って、グループ毎に生き物探しを行いました！>



<中学年：グループで協力しながら、生き物シートを使って捕まえた生き物を確認しました！>



<高学年：事前の学習会を終え、水質検査を行った後に、川で活動を行いました！>

